## 町に学び 町に未来を

# 逾 北海道南富良野高校

## アウトドアつうしん

命和5年5月号(第1号)

## ~2023 年 最初の実習~ ラフティング授業



5月8日(月)に年に一度のラフティング授業を実施 しました。昨年同様、5月での実施となりました。5月は 一年間で最も水量が多く、ラフティングを楽しむにはも ってこいの日程です。1年生にとっては、初めて体験す る人も多く、ガイドの方や先輩たちからアドバイスをも らいながら楽しんでいました。

川の流れが急なところは、全員で協力して舵を 取り、岩や枝の障害物を避けながら進んでいきま す。自然に連帯感が高まり、笑顔が溢れます。ラ フティング後は「明日もやりたい」という声が多く あがっていました。今後も続いていくアウトドア活 動の第一歩として最高のスタートになりました。



## 力叉一体験授業~

本校伝統行事の「カヌー体験授業」が5月16、17、24日に行われました。 授業当日は天候にも恵まれ、心地よい風の中、最高のカヌー授業となりました。 専門的な知識の習得や体験を通してカヌーの魅力の理解を深めることをテーマに 取り組みました。



1.3年生は、初めてカヌーに乗る生徒もおり、 カヌー独特のバランスに慣れるまでに少し苦 戦していましたが、実習終了間際には、上手に 操舵をできるようになりました。

また、2年生は、前半の授業で培った基礎技 術を応用し、より専門的な技術の習得と転覆 時のレスキューについてどんころ野外学校の ガイドさんにご教授いただきました。ガイドの皆 さん、ありがとうございました。

生徒の活動は本弦のホームページ でもご真におれます 南富良野高校



なんぷこうアウトドア ちょこっとニュース

- ・新任の先生も 全力でアウトドア!
- ・カヌー部 大会に向けて全力!
- ・カヌー部 落ちたらマジ寒い!
- ・ラフティングで ココロオドル!
- ・カヌー授業 快晴で気分最高!
- ・カーリング部 夏でも帯広遠征!

·南富良野高校応援団 募集中!詳しくは次号 で!

令和3年度からスター トした本校独自の科目 「アウトドアI」が今 年度も始まりました。 また、その知識をより 専門的な知識として定 着、応用するための 「アウトドアⅡ」も始 まりました。生徒たち は、アウトドア活動を 通し、地域の方々とつ ながりながら地域の活 性化に向けて様々な取 り組みを行っていきま す。

## 水辺の魅力発見~フォトギャラリー

南富良野高校のアウトドアの活動を子どもたちの笑顔を通して知って欲しいリン。 アウトドアの授業はスタートして3年目になります。昨年度に引き続き、今年も「アウトドアつうしん」を発行していくので、応援よろしくお願いしますリン。















川の水は冷たかったけど、この時期にしか体験できない水量だったり、水の流れ、とっても楽しそうだね!















協力して漕がないと、なかなか思っている方向に進めない! 見てるのと実際に体験するのでは大きな違いがあるね!